
令和５年５月定例教育委員会議事録概要 
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（開会午後４時） 

お疲れ様です。教育委員の先生方，定例教育委員会にお集りい

ただき誠にありがとうございます。 

台風２号が接近している中で大変心配しておりますけれども，

又，その中でコロナが落ち着いたということもあって，昨日は，

笠利地区のバレーボール大会にて大変な盛り上がりでございま

した。やはり，スポーツ，文化活動等，市民に大変元気をもらえ

る大事な活動なんだなあと改めて思ったところでございます。 

その中でありますけれども，今回，元井委員が長年本市の教委

委員としてお務めしていただいた訳なんですが，６月２日の任期

をもって勇退されるということで最後の教育委員会出席という

形になります。元井委員には，これまでの本市教育行政に御尽力

いただきまして心から感謝を申し上げる思いでございます。最後

の教育委員会等になりますが，どうぞ思い残すことなくおっしゃ

っていただいて，私どもにたくさんご指導していただければと思

います。 

 

それでは，ただいまから令和５年５月定例教育委員会を始めさ

せて頂きます。 

委員の皆さまにはご審議の程，宜しくお願いします。  

今月の議事録の署名委員を，元井委員と惠上委員にお願いしま

す。 

では，議事に入ります。 

 始めに，「４月定例教育委員会議事録の承認」について事務局

から説明をお願いします。  

 

「４月定例教育委員会議事録」について事務局から説明  

 

ただ今，４月定例教育委員会議事録について説明がありました

が，御意見，御質問等ございませんか。  
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（委員「なし」の声） 

 

ないようですので「４月定例教育委員会議事録」について承認

をいたします。次に，教育長及び教育部長の業務報告をお願いし

ます。 

 

～業務報告～ 

 

 教育長，教育部長の業務報告がございましたが，これにつきま

して，御意見等ございませんか。  

 

 （委員「なし」の声） 

 

 ないようですので，教育長及び教育部長の業務報告について承

認するものといたします。  

次に，各委員からの業務報告をお願いします。  

 

～各委員報告～ 

 

それではこれで委員の報告を終了します。 

これから議案の審議に移ります。  

 

それでは，報告第１号「奄美市スポーツ推進委員の委嘱」につ

いて，議題とします。事務局から説明をお願いします。  

 

～報告第 1 号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 
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ないようですので，異議なしと認め，報告第１号「奄美市スポ

ーツ推進委員の委嘱」については，承認するものとします。  

 

次に，報告第２号「奄美市ふるさと創生人材育成基金奨学生審

査会委員の任命」について議題とします。事務局から説明をお願

いします。 

 

～報告第２号について説明～ 

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので，異議なしと認め，報告第２号「奄美市ふる

さと創生人材育成基金奨学生審査会委員の任命」については，承

認するものとします。 

 

次に，報告第３号「奄美市立学校給食センター運営委員の委嘱」

について議題とします。事務局から説明をお願いします。  

 

～報告第３号について説明～  

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので，異議なしと認め，報告第３号「奄美市立学

校給食センター運営委員の委嘱」については，承認するものとし

ます。 

次に，報告第４号「奄美市立笠利学校給食センター運営委員の
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委嘱」について議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

～報告第４号について説明～  

 

ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見ご質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

ないようですので，異議なしと認め，報告第４号「奄美市立笠

利学校給食センター運営委員の委嘱」については，承認するもの

とします。 

 

 これで議事を終了し，「その他の項目」に移ります。  

各課から業務推進状況等ついて説明をお願いします。 

 

教育総務課長，生涯学習課長，学校教育課長，学校給食センター

所長，文化財課長，スポーツ推進課長，住用地域教育課長，笠利

地域教育課長 

 

それでは，これまでの各課業務推進状況等について御質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

それでは，元井委員よろしくお願いします。  

 

 改めまして，私が今日の定例教育委員会をもちまして終わりと

いう事で，最後にお時間をいただきまして有難うございます。  

今日で，ちょうど７年になりますけれども，教育長をはじめ，教

育委員の方々，教育部長，各課長の皆さん，いろいろと有難うご

ざいました。私の本来の職業は農業で，全く教育現場は知らずに  
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教育行政もわからないまま教育委員となり，学校訪問をし，いろ

いろ教育について学び，子どもたちの現場について７年間勉強さ

せていただきました。このことを本業にあてはまるかわかりませ

んが，農業だけではなく，教育行政に携われて，こういう機会を

与えてくださり，有難く思っているところでございます。本当に

お世話になりました。７年間のお礼をさせていただきたいと思い

ます。有難うございました。  

 

 元井委員には，最後のお言葉をいただき有難うございました。 

教育委員だけではなく，学校訪問，その他の活動を通しまして本

当に，穏やかな言葉をたくさんいただきまして，その言葉の中に

も考えさせられることもあり，島の格言の中に「作物を育てる作

物と子どもたちを育てる行先はわからない」とありますが，本当

にご自身の体験を生かして，子どもたちを育てていこうという，

そういった視点や言葉の中に感じたところでございました。本当

に，これまでの御尽力有難うございました。心から感謝申し上げ

たいと思います。 

 

それでは，最後に教育総務課から来月の定例教育委員会の日程

について提案をお願いします。  

 

令和５年６月定例教育委員会日程について，６月 26 日，月曜

日，午後２時から本庁舎６階中会議室での開催を提案いたしま

す。 

 

ただ今提案がございましたが，定例教育委員会は６月 26 日，

月曜日，午後２時から本庁舎６階中会議室ということで来月もご

協力をよろしくお願いいたします。 

以上で，５月の定例教育委員会を終わります。  

               （閉会：午後４時 35 分） 

 


